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対馬が危ない！シンポジウム 2009/12/08 14:30 

  

 韓国の席巻の実情をもっと知って 

 国境離島地域特措法制定を急げ 

  
 これでいいのか日本！韓国に侵される国境の島「対馬が危ない！」という対馬フォーラムが７日、文京区の牛込箪笥区民ホー

ルで開かれ、日本人はもっと領土と国防に関心を高めるべきだと熱い討論が繰り広げられました。 
  
 主催したのは対馬フォーラム実行委員会（平沼赳夫委員長、小磯明大会会長）で、基調講演に田母神俊雄氏が登壇するとあっ

て、開場前から定員以上の参加者が列をなすという凄い人気ぶり。結局、立ち見や場外も含めて超満員（藤田達夫氏によると定

員390人の会場に500人以上とか）のなかで、第一部・対馬の現況、第二部・パネルディスカッションが開かれました。 
  
 第一部はまず対馬の紹介を藤田達夫氏（日本会議）、韓国席巻の現況（不動産・観光客）を二瓶文隆氏（中央区議会議員）、同

じく漁業・汚染を吉田あいさん（杉並区議会議員）がそれぞれ現地を訪れて画像も含めた臨場感触れる説明を行いました。またJ
CI離党新法制定100万人署名活動の報告を時忠之氏（JCI）が行い、国民の無関心との闘いだったと報告しました。 
  
  

      
   パネルディスカッションは充実した中身の濃い内容でした 

  
 第二部は最初に田母神閣下が特別講演を行い、「自分の国は自分で守る、日本はもっと国防を重視した政治を行うべきだ」な

どと訴え、場内から大きな拍手を集めていました。またパネルディスカッションでは進行を小磯明氏（都議会議員）が行い、田母神

氏に加え、山田吉彦氏（東海大学教授）、多田小夜子さん（対馬新聞社編集長）がテーマ別にそれぞれの考えを訴えました。 
  
 最後に吉田康一郎氏（都議会議員）と本橋ひろたか氏（区議会議員）が以下のような決議文を朗読、満場一致でこれを採択して

シンポジウムを終えました。プログラムの運営は非常にスムーズで、中身のぎっしり詰まった２時間４０分でした。 
  
 個人的感想ですが、議員代表挨拶した山谷えり子さん、危機感からか声が既に割れてますね。来年夏の参議院選挙までもつ

のか心配です。田母神閣下の講演、ますます磨きが掛かって当初より説得力・おもしろさとも格段に進歩しています。対馬新聞の

多田編集長「対馬が危ないのではなく日本が危ないのでは？」と異を唱えていましたがまったく賛成です。 
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ジョークにもますます磨きが掛かった田母神閣下の講演 

                                       

                                       

  『国境離島地域特別措置法(仮称)』の制定を求める決議 

  

                                                   平成21年12月7日 

  

 国土防衛の要衝であるにも拘らず、今や韓国領と化する恐れの高まりつつある長崎県対

馬市の現状を憂え、この防人の島を守るべき「国土防衛対策」と不況に疲弊する対馬の経

済振興のための「過疎地域振興対策」との側面を併せ持つ新法、『国境離島地域特別措置

法』の制定を強く要望し、対馬フォーラムの決議とするものである。 

  

 古代より、外敵による幾多の侵略にさらされてきた長崎県「対馬」は、朝鮮半島釜山に

対時するわが国防衛の要衝であり、防人の島として悲境ともいえる歴史を刻んできた。し

かし近年、韓国の思惑と資本とによって、「対馬」は物心両面とも蝕まれ、由々しき状況

に陥りつつある。 

  

 例えば、昨今の韓国から、大挙来島する観光客の傍若無人の言動や、韓国資本による島

内の大型不動産買収、更には、海上自衛隊の駐屯基地の隣地にリゾートホテルなるものを

建設し、韓国人観光客の利用に供している状況は、国防の観点からも異常な事態にあるも

のと言わざるを得ない。 

  

 今日既に、我が国領土である島根県の「竹島」が違法に占拠されているが、昨年50名も

の韓国国会議員が「対馬」の領有権を主張してきたことを始めとするこれまでの経緯を見

るに、「対馬」が第二の「竹島」になる事態が懸念され、日本国民として看過することは

できない。 

  

 ましてや、わが国の各地より遠く離れた辺境のこの地に赴かれ、代々守備されてきた先

人たちの血と汗のご労苦に想いを馳せる時、そのご意志やご恩に報いるのが当然である。 

  

 よって、この「対馬フォーラム」を同志と共に立ち上げ、韓国による席巻の実情と危徽

盛について、幅広く日本国民に周知徹底し、防衛への議論を深める。そして、多くの国会

議員、地方議員とともに、外国人の土地買収規制強化を含む磐石な国防上の保全施策と国

の財政措置等による島の地域振興を図る『国境離党地域特別措置法（案)』の制定に向け
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タグ： 対馬が危ない  対馬フォーラム実行委員会  藤田達夫  二瓶文隆  吉田あい  小磯明  田母神俊雄  山田吉彦  多田

小夜子  吉田康一郎  本橋ひろたか   

総意を結集していく。 

  

 尚、本フォーラムにて、今日緊急の重要課題として浮上している外国人地方参政権の絶

対阻止に向けて共に強固な国民運動を展開していくものとする。 

  

 以上、第1回の対馬フォーラム参加者の総意として、意見書を決議するものである。 

  
  
  

◎ 【12．3 日本解体阻止】国会前座り込み街頭宣伝活動 
  

     
何と幻の名画「凛として愛」が奇跡的に復活上映される事になりました。 

画像クリックで告知ページに飛びます。   
  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/08 14:50Commented by 花うさぎ さん 

・サンタの隠れ家 津川雅彦 

 
政治についてのひとり言は役者として粋じゃぁないが… 

 
鳩山政権の支離滅裂振りは実に実に実に目に余る。 
就任早々『アメリカへの依存からの脱却』『対等な日米関係のレビュー』を表明。 

 
何が『依存』し過ぎなのか?何が『対等』でないのか?安全保証面なのか?経済面なのか? 
肝心要の『目的』を説明出来ない!どういう国益に繋げたいのか? 
はっきりさせられない鳩山君の無能ぶりや、小沢指揮官の、連立社民党に振り回され国

益を顧みぬ、党利党略ばかりが際立つ。 

 
日本が大東亜戦争で敗戦国となった時、アメリカの占領下で軍隊を放棄させられ国際裁

判で裁かれた。この時ほど日米関係が対等でなかった亊はない。 
しかし独立回復後国防の脆弱(ゼイジャク)さを補う為にアメリカの核の傘に入り、安全保

証体制を確率した。 

 
当時、暴力革命によって天皇を亡きものにしようと企む共産党。その手先の日教組。左翼
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思想にかぶれ、ロシア民謡にうつつを抜かす文化人達による日本の共産主義化を防ぎ、

且つドイツや韓国の如く国を分断される不幸から守る為に、ロシア、中国に対抗し、民主

主義国同士の日米共闘が必要だった。 
その対価として、専守防衛をうたい徐々に軍備を拡張しながら、世界戦略上、地政学的価

値の高い、沖縄等の基地を提供し、その駐留経費を分担した。 

 
これが今日、対等な日米安保体制の基本構造だ。（続きは以下で） 

http://www.santanokakurega.com/2009/12/post-134.html#more  
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・西村慎吾の時事通信  

 
十二月八日、開戦の日の偶成と思い 

 
改めて、本日は１２月８日である。 
 真珠湾攻撃が、我が国の国家戦略のなかに、如何に位置づけられるか、是か非かは議

論のあるところだ。さらに、何のために奇襲攻撃をするのか、その戦術的目的が指揮官の

頭に明確に入っていたのか否かも、真珠湾の港湾設備への攻撃をしなかったことから議

論がある。 
  
 しかし、１１月２６日、択捉島のヒトカップ湾から出撃し、途中北太平洋上で、「ニイタカヤ

マノボレ」と最終の攻撃命令を受けて、１２月８日の未明、どんぴしゃりの定刻に真珠湾の

上空に達して奇襲を成功させた連合艦隊と搭乗員の武勇を讃えたい。 
  
 以前、日本をよく知る仲の良いアメリカ人、実はＣＩＡの元幹部と話していたときに、彼が

言ったことをご紹介したい。 
  
 日本の現代政治に話題が移ったとき、私は、次のように彼に語った。 
 戦後も６０年経ったのだから、マッカーサーが卑怯なけったいな憲法を押しつけたとはも

う言わない。この間、この憲法廃棄も改正もしなかったのは、日本人の責任だ。しかし、戦

争に負けて実に悔しい。今の国防を忘れた日本の政治情況は、マッカーサーの仕組んだ

とおりになっている。マッカーサー、チクショーだ。 
  
 これに対して彼が言った。自信を取り戻して欲しい。日本人は真珠湾を見事に攻撃した

ではないか。驚くべきことだ。あれほどの作戦を成功させることができる日本人を、アメリ

カは決して見くびることができないんだ。ＣＩＡにアメリカ国内から日本に対する問い合わせ

があるが、何の質問が一番多いと思う。それは、日本国内で、「核保有」の議論が何処ま

で進んでいるかということだ。（続きは以下で） 

 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=468  
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・ニュース 米、同盟協議「延期」を鳩山政権に通告 
  
 来年の日米安全保障条約改定５０周年に向け、「日米同盟の深化」を目指して日米両

政府が始めることにしていた新たな協議について、米政府が「延期」の意向を日本政府に

通告してきたことが８日、政府関係者の話でわかった。 

 
 米軍普天間飛行場移設問題で、米側が強く求める日米合意の履行を鳩山政権が見直

す姿勢を示していることが理由だ。「同盟深化」の協議は、将来の両国関係強化の象徴と

位置づけられているもので、普天間問題の混乱は、日米関係全体に深刻な悪影響を及

ぼし始めた。 

 
 関係者によると、「延期」は、４日に都内で行われた普天間移設問題に関する閣僚級作

業部会の後、日本政府に通告された。米側は「普天間移設問題が解決されるまでは協議

に応じない」と理由を伝えたという。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20091208-OYT1T00777.htm 
 
・特アは大喜びでしょう。  

 

2009/12/08 15:24Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、こんにちは。 

 
津川氏の論調お見事です。 
田母ちゃんと一緒にどこかで街頭演説をして戴ければ、効果抜群ですね。 

 
参議院選も少なくとも民主党への流れは大きく変わってくると思います。有名人の方の露

出は大きな意味があります。 

 
PS)鳩ぽっぽは就任以来、勝負ネクタイは金色でした。今朝にニュースで金色に母とが刺

繍か（プリント）されているものでした。いやー、金塗れの総理をズバリ印象付けるには最

高の演出です。^^); 
 
母親の子供手当で邦夫の処理はどうなっているのですかね？チャンと贈与で処理してい

れば、兄弟比較で言ったって、由紀夫は有罪・辞任が相当でしょう！ 
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花うさぎさん、 

 
誤植でした。 

 
今朝に＝＞今朝の、金色に母とが＝＞金色に鳩が 

 
失礼致しました。  
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To tropicassoさん こんにちは。 
 
>津川氏の論調お見事です。 
>田母ちゃんと一緒にどこかで街頭演説をして戴ければ、効果抜群ですね。 
 
おお～、それは是非、実現してもらいたいですね。真性保守議員の応援に限って、です

が。 

> 
>参議院選も少なくとも民主党への流れは大きく変わってくると思います。有名人の方の

露出は大きな意味があります。 

 
>いやー、金塗れの総理をズバリ印象付けるには最高の演出です。^^); 
 
がははははは、笑わせて貰いました(^^；。 
 
>チャンと贈与で処理していれば、兄弟比較で言ったって、由紀夫は有罪・辞任が相当で

しょう！ 

 
私は出来ればテレビカメラの前で逮捕、手錠を掛けられるところを生中継が望みです。 

 
「ほら、一国の総理大臣だってお金をごまかすとこうなるんだよ。ちゃんと税金は納めない

とね」。 

 
でもって辞任、議員辞職は当然でしょう。このままなし崩しならバカらしくて真面目に申告

納税してられませんよ。  

 

2009/12/08 17:38Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
緊急報告です。 

 
主権回復を目指す会・関西支部長の中谷氏に殺害予告の脅迫状が大阪市平野区消印

で届いたようです。  
13日に緊急抗議行動がある模様。  
 
http://mblog.excite.co.jp/user/youmenipip/entry/detail/?id=12455595&_
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s=914cf1b7afab80a64bdd2c0fddc9e84b  
 
12日の忘年会をキャンセルして関西へ街宣に行こうかと思案中です。  

2009/12/08 17:43Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 米、同盟協議「延期」を鳩山政権に通告 
>・特アは大喜びでしょう。 
 
もう呆れて言葉も出ませんわ、ミンス党、ポッポの自業自得、身から出た錆とはいえ、ここ

まで事態を悪化させたことがいかなることか、把握できていなのでしょうね。 

 
それにしても米も相当我慢してるんでしょうが、我慢強いというか、もうすでにミンス党＆

ポッポを見限ってるのか…。  
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花うさぎさん、 

 
どう考えても、普天間問題、税収激減、景気一層悪化が現実化している中で、何も決めら

れない鳩山政権を如何に反自民と言っても弁護、看過するのは、どう考えてもその国民

がアホです。 

 
流石の犬HKもチョイと鳩山政権のだらしなさを指摘するポーズを取っていますね。 
 
安保５０年の協議中断を米子さんに言われて、華子さんに泣きつくんですかね。持論が東

アジア共同体ですから。短命ついでに、小沢友愛旅行団から胡錦濤に「日本を是非守っ

て欲しいと」伝言してもらいたいもんです！？ 
さすれば、ちぃーとは国民も覚醒するでしょうから。 

 

2009/12/08 18:22Commented by hosyu9999 さん 

毎日のブログ更新、お疲れ様です。 

 
田母神閣下を中心として保守の同胞をより 
啓蒙させるような保守戦略が今求められているような貴がします。 

 
閣下のお陰で若い世代の人達にも気が付いてくれる人が 
増えているようですが、まだまだ残念ながら少数派です。 

 
積極的に啓蒙活動を展開する良い方法があれば良いのですが・・・。 

 

2009/12/08 18:31Commented by yuuitirou さん 

真面目に、対馬移住を考えております。  

 

2009/12/08 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>主権回復を目指す会・関西支部長の中谷氏に殺害予告の脅迫状が大阪市平野区消印

で届いたようです。 

 
情報感謝。殺害予告とは、いよいよ敵も焦って来ましたね。警察と密接な連絡が必要で

す。  

 
>12日の忘年会をキャンセルして関西へ街宣に行こうかと思案中です。 
 
こういうときは一人でも多い方がありがたいですから、いける方は「支援」に駆けつけて欲

しいですね。 

 

2009/12/08 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>それにしても米も相当我慢してるんでしょうが、我慢強いというか、もうすでにミンス党＆

ポッポを見限ってるのか…。 
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その一歩手前だと思いますよ(^^；。 

2009/12/08 19:25

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>何も決められない鳩山政権を如何に反自民と言っても弁護、看過するのは、

どう考えてもその国民がアホです。 

 
御意、国民の意識レベルが問われてますね。 

 
>鳩山政権のだらしなさを指摘するポーズを取っていますね。 
 
はい、あくまでポーズですねが。 

 
>短命ついでに、小沢友愛旅行団から胡錦濤に「日本を是非守って欲しいと」伝言しても

らいたいもんです！？ 

 
「責任もってしっかりかんりすよあるよ、チベット・ウイグルのように」とか云われそうです

よ。 

 
>さすれば、ちぃーとは国民も覚醒するでしょうから。 
 
「正確な情報」が伝わらない限りどうにもならないでしょうね。  

 

2009/12/08 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん こんばんは。 
 
>積極的に啓蒙活動を展開する良い方法があれば良いのですが・・・。 
 
結論はネットでしょうね。人気絶頂のアーティストが「日本が危ない」と記者会見したとして

もメディアは取り上げることはないでしょう。 

 
例えばアーティストのファンがブログで次々と伝達する、そこで一大ネットワークが構築で

きる、そうなると良いのですが。 

 

2009/12/08 21:40Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
対馬も、与那国島、竹島、そして、沖縄 危ないですね。 
自称公共放送 NHKが、こういう情報を1番に国民に知らしめる立場にありながら、いま

だ、大東亜戦争のことを、ほじくっているようでは、どうにもなりません。 
気がついた日本が好きな人々が、島に移住に、守るしかないんｐでしょうか。 
鳩山は、本当に 日本を売り渡す気でしょうか。 
昔なら、天誅を加えられたでしょう。そんな、状況になりつつあります。 
たつ時は、起つべしでしょう。  

 

2009/12/08 22:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>対馬も、与那国島、竹島、そして、沖縄 危ないですね。 
 
はい。そして政治家やマスコミ、日本国民に危機感が無いのにも驚かされます。 

 
>鳩山は、本当に 日本を売り渡す気でしょうか。 
 
本当に判って云っているのか疑問です。自らの発言がアメリカを怒らせていると聞いて、

理由が理解できないのでしょう。 

 
>昔なら、天誅を加えられたでしょう。そんな、状況になりつつあります。 
>たつ時は、起つべしでしょう。 
 
御意！。いよいよとなったらその覚悟が必要ですね。 
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2009/12/08 22:13Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
昨夜は思いがけぬ所で声をかけてしまい失礼いたしました。 

お疲れ様でした。 

 
実に有意義なシンポジウムでしたね。 
とくに対馬新聞の多田編集長のお話には、切実な実感があり、 
対して自分の危機感のあいまいさが恥ずかしくなりました。 
「対馬が危ない」ではなく「日本が危ない」のだと。 

 
二瓶議員のお話ででてきた、由緒ある対馬の神社で、 
日本人が願掛けを書いた絵馬の上に、韓国人観光客がハングルで「竹島は韓国のもの」

「対馬も韓国のもの」と書きこんでいた件には、本当に激しい怒りを感じました。 
マナーの悪さここに極まれりといったところでしょうか。 

 
外国人による土地売買制限等、法律の整備。 
韓国人観光客の出入国管理の厳格化や不法行動への監視。 
島への経済的支援。 
人口減少への対策。等々。 

 
これは、まさしく日本の問題ですね。 
私もできることを考え、行動していきます。 

 
 

 

2009/12/08 22:16

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 風来坊さんのエントリー 

 
私たちが好んで歌う「里の秋」には別に元歌があったということ、「蛍の光」には

三・四番があったということをご存知だろうか？ 

 
し、知りませんでした。是非ご覧下さい。 

 
http://oreha40714.iza.ne.jp/blog/entry/1358055/  

 

2009/12/08 22:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
 
この国難のおり、ご褒美に皆揃って修学旅行ですか。 

 
＜民主党＞小沢幹事長が中国訪問へ 同行者は６００人以上 

 
ああ、と言うしか、言葉がないです。  

 

2009/12/09 02:14Commented by tafu さん 

こんばんは。シンポジウムにお越し頂き有難うございました。 
対馬フォーラムは今後も継続して開催いたしますので、よろしくお願いします。  

2009/12/09 07:21Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>「対馬が危ない」ではなく「日本が危ない」のだと。 
 
本当ですね。我々はややもするとその地域の危機だと勘違いしやすいですが、正に「日

本の危機」です。 

 
>「竹島は韓国のもの」「対馬も韓国のもの」と書きこんでいた件には、本当に激しい怒り

を感じました。 

 
やってはいけない一線を超えた暴挙です。つくづく日本からこういう輩を一掃したいと感じ

ます。 
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>これは、まさしく日本の問題ですね。 
 
はい、対馬ではなく日本自身の問題です。  

2009/12/09 07:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>＜民主党＞小沢幹事長が中国訪問へ 同行者は６００人以上 

 
また胡錦涛の前でかしこまって「全員と握手していただきありがとうございます」とこれ以

上はないにやにや笑顔で頭を下げる姿、二度と見たくないですね。 

 
朝貢外交、ここに極まる、やってはいけない日本の恥だと思います。 

 

2009/12/09 07:26

Commented by 花うさぎ さん 

To tafuさん おはようございます。 
 
>こんばんは。シンポジウムにお越し頂き有難うございました。 

 
凄い参加者でビックリしました。いろいろご苦労様でした。 

 
>対馬フォーラムは今後も継続して開催いたしますので、よろしくお願いします。 
 
はい、皆で関心を絶やさない事が必要ですね。日本人が対馬に行って現場を見てお金を

落とすことが誰でも出来ることだと思います。  

 

2009/12/09 07:34

Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>真面目に、対馬移住を考えております。 

 
島の住民に対する経済援助の話しも出てました。そこに住んで頂けるだけで国防上から

も大きな貢献をしていると。 

 
抜群に綺麗な島ですから、韓国人が大手を振っている現状は何とかしないといけません

ね。 

 

2009/12/09 09:46Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
私の日記のエントリーに、貴ブログの内容を引用させていただきました。 
私のブログは政治ブログではないので、文章も貧相ですが･･すみません（汗） 

 
２部に分けて書きました。 

http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/200912080000/ 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/200912070001/ 
引用を快諾していただき、ありがとうございました。 
（ぺこり） 

 

2009/12/09 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>私のブログは政治ブログではないので、文章も貧相ですが･･すみません（汗） 
 
とんでもないです。こういう女性のブログで取り上げて頂けると、影響力は男性のそれと

比較して倍以上と思ってますので有り難いです。 

 
渡部昇一氏はマッカサーの言葉を引用してず～っと「日本の戦いは自存自衛の戦いだっ

た」と訴え続けてますが、まだまだ自虐史観の日本人は多いようです。しつこいくらい、繰

り返し訴えていかねばならないと思います。  

 

2009/12/09 10:37Commented by 真実ゆう子 さん 

日本人は日本人感覚を捨て、下品で卑劣な人間に対しては、その上手を行くスキルを養

うべきです。  
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時には、９センチ、ホントはもっと貧相などんぐり砲なんて毒も耳元で吐いてコンプレックス

抉り一生立たないようにしてやるくらいの嫌らしさも活用すべしです。 

 
それと、ネタの提供ありがとうございました。 
私、あれ探していたんですよ。 
実は、以前もアップした記憶があるんですけど、どこに行ったかわからなくってw  

2009/12/09 10:41

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>日本人は日本人感覚を捨て、下品で卑劣な人間に対しては、その上手を行

くスキルを養うべきです。 

 
これは私も感じます。バカが罵詈雑言発してきたら、こちらもバカになりきって倍返し、くら

いの迫力は持たないといけませんね。 

 
>実は、以前もアップした記憶があるんですけど、どこに行ったかわからなくってw 
 
あれが本当なら信じられない民族ですね(^^；。 

 

2009/12/09 15:43

Commented by 真実ゆう子 さん 

気が弱い人間ほど吠えます。 
怒鳴ったり暴れる人はそのうち疲れますので、一瞬だけ気が弱いふりしてあげ

て、そこから顔を近づけて、ドス効かすと案外楽勝。怯えた目をしたら。体フリ

フリしてあげるとよろしいかとw 
在特会に現れたどんぐり砲たちもしょぼかったじゃないですかw  

 

2009/12/09 18:10Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>気が弱い人間ほど吠えます。 
 
それは云えるかも(^^；。 
 
>そこから顔を近づけて、ドス効かすと案外楽勝。怯えた目をしたら。体フリフリしてあげる

とよろしいかとw 
 
がははははは、実戦経験があるみたいですね。 

 
>在特会に現れたどんぐり砲たちもしょぼかったじゃないですかw 
 
京都の動画見ましたか？。50年間も不法使用していてよく言うよ、という印象でしたよ。 
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